

1学期 活動報告

子どもたちの遊びを
紹介します！



【5歳児】
チョウの変態に心を動かす
タブレットで撮影し、生命の神秘に遭遇



【4歳児】
友達と作った高い砂山に心
が動き、思わず登ってみる

【3歳児】
泡の感触を存分に味わう



岐阜市立加納幼稚園

3歳児 (年少)

砂・泥・水・泡・小麦粉等様々な感触を体全体で味わい、入園の緊張感が徐々に和らいでいきました。



3歳児 (年少)

遊びの中で様々な道具を使います。すくったり、水を汲んだり流したり・・・様々な遊び方を知っていきます。



3歳児（年少）

いろいろな草花や虫に出会い、五感で触れることで、心を動かしていました。



3歳児 (年少)

保育室では紙・クレパス・空き箱等を使いながら、様々な素材に触れたり、なりきって遊んだりしました。



3歳児 (年少)

友達の存在に気付き、気になる友達と同じように遊んでみたり、傍にいたいという思いをもつようになりました。



4歳児（年中）

水や砂・泡を使った遊びもたくさんしていますが、年少の頃よりも、よりダイナミックに、みんなで考えながら遊んでいます。



4歳児（年中）

年少の時より、集団の意識が強くなり、集って遊ぶことが楽しくなってきました。



4歳児（年中）

戸外・室内でそれぞれ様々な動きを経験することにより、身のこなしが、しなやかになってきました。



4歳児（年中）

経験したことを表現したり、保育室にあるいろいろな素材を取り入れながら遊んだりしていました。



4歳児（年中）

身の周りの自然に気付いたり、興味をもったりすることによって、子どもも教師も変化や発見に心を動かすようになりました。



4歳児（年中）

自然への気付きや発見に心を動かし、見たい・知りたいという子どもたちの思いが膨らんだことにより、清水川に散歩に出掛けることに・・・



5歳児（年長）

砂や土、草花などの特性を知り、仲間と一緒に考えたり、工夫したりして、遊びを深めていきました。



5歳児（年長）

年長児は、遊びも広がり、自分たちでやりたい思いも強くなってきます。新しいことにも、どんどん挑戦していきます。



5歳児（年長）

ミカンの木で見つけた卵から、チョウのことを知りたいという思いをもち、探究する姿へとつながりました。



5歳児（年長）

図鑑やタブレットで調べたり、目の前のサナギと比べたりして、調べたことと実際に起きたことが合致することで、探究が加速していきました。



5歳児（年長）

乗り物に興味がある子どもたちが、牛乳パックや空き箱等を使いながら製作を始めました。岐阜駅をイメージして、より本物らしく作りたいという思いをもつようになりました。



5歳児（年長）

その思いはクラスや学年に広がり、夏祭りのコーナーを乗り物をテーマにすることになりました。そこで、実際に岐阜駅を見学に行きました。



5歳児（年長）

みんなで見てきたことで、印象的なものを再現し始めました。乗り物、駅、ドーナツ屋さん。友達と試行錯誤しながら、自分たちのイメージに合うものを創り上げていきました。



5歳児（年長）

夏祭りでは、年少児や年中児を楽しませたいという思いをもち、それぞれの役割に責任感をもって取り組みました。



異年齢交流 (ファミリー)

遊びの場面では、いろいろなクラス・学年の子たちが入り混じっています。関わる中で、自然と自分より小さい子を思いやったり、大きい子に優しくしてもらって嬉しい気持ちをもったりしていきます。



いろいろな人との関わり①

地域の特色を生かして、いろいろな人との関わりをもてるようにしています。関わることで遊びの刺激になったり、相手の思いに気付いたり、人と関わる温かさを感じたりしています。



野菜栽培・収穫

野菜を育てて収穫したりする等、作物との関わりを取り入れています。



タブレットの活用

タブレットで撮影した自然現象を、学年同士や他学年のクラスとも、情報を共有するようになりました。



健康・安全教育

防災・防犯訓練、交通安全教室を通して、「自分の命は自分で守る」ための方法を考えます。



養護教諭による保健指導では、手の洗い方や生活習慣、性教育等について学びます。



1学期間ありがとうございました。